

Exigen en Francia fin del bloqueo estadounidense contra Cuba



PL

Paris, 15 oct (RHC) La asociación Cuba Coopération France (CubaCoop) demandó este sábado el levantamiento del bloqueo económico, comercial y financiero estadounidense contra el archipiélago y abogó por fortalecer las acciones europeas para atenuar su impacto.

En una moción aprobada en su asamblea general, la organización instó al gobierno francés y a la Unión Europea (UE) a aplicar las resoluciones de la ONU sobre la necesidad de ponerle fin al cerco impuesto por Washington hace más de seis décadas y a facilitar la colaboración con Cuba, limitada por el carácter extraterritorial del bloqueo.

En las posturas presentadas por su presidente reelecto, Víctor Fernández, la asociación ratificó el compromiso con el impulso a un esfuerzo a nivel europeo de condena a la hostil política de Estados Unidos y al mismo tiempo de acompañamiento con acciones concretas al desarrollo económico de la nación antillana.

Al respecto, el primer vicepresidente de CubaCoop, Miguel Quintero, recordó la plataforma activada en septiembre, en el contexto de la Fiesta de l'Humanité, dirigida a actuar coordinadamente en Europa contra el bloqueo y sus afectaciones extraterritoriales a empresas, bancos y ciudadanos del llamado viejo continente.

La asamblea general contó con invitados como el embajador de Cuba en Francia, Otto Vaillant, el académico francés Stéphane Witkowski y la poetisa cubana Nancy Morejón, quien compartió su obra con los presentes.

Por su parte, Witkowski disertó en su condición de experto en las relaciones internacionales sobre las transformaciones económicas en la isla en el desafiante escenario que le impone Estados Unidos con su bloqueo.

Vaillant agradeció la solidaridad con la isla y afirmó que su Gobierno y su pueblo no renunciarán a la construcción de un mundo mejor y de paz.

La asamblea general de CubaCoop aprobó la hoja de ruta y los ejes estratégicos de la asociación para el período 2023-2026, etapa en la cual buscarán el fortalecimiento interno, el desarrollo de los comités locales y la digitalización, así como el impulso al apoyo económico de la mayor de las Antillas con una proyección de trabajo a nivel europeo.

El foro ratificó a Víctor Fernández como presidente, mientras Miguel Quintero asumió el puesto de primer vicepresidente de la organización fundada en 1995. (Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/302016-exigen-en-francia-fin-del-bloqueo-estadounidense-contra-cuba>



Radio Habana Cuba